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Süplingen, den 26.06.2019 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Süplingen der Stadt Haldensleben am 17.06.2019, von 18:30 Uhr  

bis 20:20 Uhr 

 

 

Ort: im Dorfgemeinschaftshaus Bodendorf  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeisterin 

 Frau Annette Koch 

 Mitglieder 

 Herr Horst Buk 

 Herr Ingolf Butge 

 Herr Egbert Hoppe 

 Herr Maik Rautmann 

 Herr Jens Taege 

 von der Verwaltung 

 Frau Christina Wiegmann 

 Frau Susan Gerwien 

 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Gilbert Brennecke - entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 20.05.2019 

    

4.  Mitteilungen 

    

5.  Anfragen und Anregungen 

    

6.  Einwohnerfragestunde 

    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

7.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 20.05.2019 

    

8.  Mitteilungen 

    

9.  Anfragen und Anregungen 
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I. Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Ortsbürgermeisterin Frau Annette Koch eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 6 anwesenden Mitgliedern fest. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Es liegen keine Änderungsanträge vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

20.05.2019   

 

Einwendungen liegen nicht vor, der öffentliche Teil der Niederschrift hat somit Bestand. 

 

zu TOP  4  Mitteilungen   

 

1. Pflanzungen von Bäumen 

 

Zusammen mit Frau Wiegmann werden die Ergebnisse der Begehung an der Bodendorfer Straße sowie an der 

Zisterne festgehalten. 

 

An der Zisterne (Grundweg) sollen nach Prüfung möglichst 3 Linden gepflanzt werden. Des Weiteren soll auf 

der Fläche hinter den Glascontainern das Grünzeug entfernt und ebenfalls eine Linde gepflanzt werden. 

 

An der Bodendorfer Straße, auf der Grünfläche an der Kreuzung sollen 2 Linden gepflanzt werden. 

 

Weiterhin sollen an der Bodendorfer Straße in Richtung Bodendorf auf der linken Seite 7 Bäume gepflanzt wer-

den, Frau Wiegmann habe sich die Standorte markiert. Welche Bäume dort gepflanzt werden, darauf konnte man 

sich nicht einigen. Frau Wiegmann werde zur kommenden Sitzung 4-5 Vorschläge einbringen, dann müsse der 

neugewählte Ortschaftsrat darüber bestimmen. 

Da es doch einige Bäume sind, die bestellt werden müssen, einigten sich die Mitglieder darauf, dass von der 

Priorität her, erst die Bäume an der Straße, dann auf der Grünfläche und im Anschluss an der Zisterne gepflanzt 

werden sollen. 

Weiterhin kann festgehalten werden, dass in den Rabatten, wo keine Bäume gepflanzt werden können, Blumen-

zwiebeln gesetzt werden. 

 

Herr Butge erkundigt sich, ob die einzelnen Bäume evtl. über Ersatzplanzungen (Ausgleichsmaßnahme) finan-

ziert werden können? Frau Wiegmann werde sich diesbezüglich erkundigen. 

 

Herr Hoppe schlägt vor, dass Frau Wiegmann ihre Baumvorschläge gern auch per E-Mail senden könne. 

 

2. 

Frau Gerwien teilt mit, dass am Donnerstag, den 20.06.2019 die Fertigteile für die Löschwasserzisterne geliefert 

und montiert werden. Aus diesem Grund wird die Straße im Baustellenbereich für den 20.06.2019 voll gesperrt.  

 

3. 

Zu dem Baulandkataster informiert Frau Gerwien, dass für Süplingen und Bodendorf 6 Baulücken erfasst wor-

den sind. Davon haben sich 3 Eigentümer zurückgemeldet, einer von denen lässt sein Bauland im Baulandkatas-

ter aufnehmen, die anderen nicht. Nun fehlen noch 3 weitere Zu- oder Absagen. 

 

4. 

Herr Bergmann lässt mitteilen, dass es 3 mögliche Varianten gebe, den Strom für die Uhr am Spielplatz in Bo-

dendorf herzustellen. 1. Es könne ein neuer Hauptanschluss installiert werden, was allerdings ca. 2.200 Euro 

koste oder 2. man nehme den Strom von den Straßenlaternen, wobei die Laternen immer unter Strom stehen 

müssten und 3. man versuche mit dem direkten Nachbar am Spielplatz eine Vereinbarung zu schließen, von 

seiner Garage aus den Strom mit Zwischenzähler und FI-Schalter zu ziehen. 

Herr Hoppe merkt hierzu an, dass man generell neben der Uhr noch einen weiteren Anschluss wünsche, deshalb 

favorisiere er die 1. Variante. Dennoch werde er mit dem angrenzenden Nachbar das Gespräch suchen. 
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5. 

Zu dem parkenden LKW auf der neuen Parkfläche sei von der unteren Verkehrsbehörde mitzuteilen, dass ein 

regelmäßiges Parken in reinen und allgemeinen Wohngebieten nicht erlaubt ist. Eine Regelmäßigkeit müsse 

allerdings nachgewiesen werden.  

Herr Butge fragt bei Frau Koch an, ob sie schon ein Gespräch mit dem Fahrzeugführer geführt habe. Dies habe 

sie noch nicht getan, werde sie aber schnellstens nachholen. 

 

6. 

Frau Witt hat Frau Gerwien die Planungen für den Friedhof in Bodendorf zur Abstimmung mit den Mitgliedern 

mitgegeben. Demnach soll in 2020 die Zaunanlage, eigentlich für 2021 geplant, neu gemacht werden, weil diese 

bereits auseinanderfällt. In 2021 soll die Kapelle innen sowie außen renoviert und eine neue Tür eingesetzt wer-

den. In 2022 solle dann die Wegebefestigung erfolgen. 

Die Mitglieder stimmen der Ablaufplanung zu. 

 

7.  

Frau Koch möchte die Gelegenheit nutzen und sich bei den Mitgliedern Herrn Buk, Herrn Rautmann und Herrn 

Taege für ihre langjährige Mitarbeit im Ortschaftsrat bedanken und hofft, den einen oder anderen in den Sitzun-

gen des Ortschaftsrates als Besucher sehen zu können. Als Zeichen der Dankbarkeit überreicht Frau Koch einen 

Blumenstrauß und ein Geschenk aus dem Rathaus. 

 

zu TOP  5  Anfragen und Anregungen   

 

1. 

Herr Rautmann erkundigt sich, ob denn mit dem Beginn der Baumaßnahme von Avacon im Juni noch zu rech-

nen sei. 

Frau Gerwien erklärt ihm, dass sie nichts Gegenteiliges gehört habe und der Juni auch noch nicht um sei. 

 

zu TOP  6  Einwohnerfragestunde   

 

Es sind keine Einwohner anwesend. 

 

Frau Koch schließt um 20:15 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung und stellt die Nichtöffentlichkeit her. 

 

 

 

 

 

 gez. 

Annette Koch 

Ortsbürgermeisterin 

 

 

gez. 

Susan Gerwien 

Protokollführer 
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